



Buscar en Internet



Actualidad

Actualidad

PUBLICIDAD

asamblea iu 16-11-2008

► Portada

Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

Sociedad

Ciencia

Cultura

Lo más insólito

Especiales

Inmobiliario

Finanzas/Invertir

Tecnología

Día en imágenes

Vídeos

Loterías

El tiempo

Tráfico

Vertele

Chat

Foros

PUBLICIDAD



## IU votará hoy una veintena de resoluciones, una de ellas en apoyo al poeta Luis García Montero

**El plenario de la IX Asamblea Federal de Izquierda Unida (IU) votará en la mañana de hoy un total de XXX resoluciones, entre las cuales destaca una de apoyo al poeta y catedrático de la Universidad de Granada (UGR) Luis García Montero, quien abandonará la institución académica tras ser condenado por injurias graves con publicidad a su compañero de departamento José Antonio Fortes. Este último viene sosteniendo desde hace años, según explica la resolución, que el poeta Federico García Lorca era un 'fascista asesinado por los suyos y que Ayala fue valedor del fascismo'.**

'García Montero dijo que la UGR tenía un problema, el de ese profesor disparatado que somete a sus alumnos a un adoctrinamiento insensato. Ahora, la Universidad tiene dos problemas: ese presunto profesor cuenta con un incomprensible refrendo judicial para seguir propagando sus felonías, mientras la universidad pierde a uno de sus mejores profesores. Enhorabuena', plantea el documento, que recalca que García Montero es un miembro activo de la izquierda andaluza y española -en la pasada campaña electoral se le pudo ver en varios actos del candidato Gaspar Llamazares-, militante de IU y 'referente cultural de amplia trayectoria'.

Por eso, con esta iniciativa se pretende que la IX Asamblea Federal se adhiera a los manifiestos de apoyo a Luis García Montero por su 'amplia trayectoria en la defensa de una IU como instrumento de servicio a la ciudadanía'. 'Todos nosotros nos sentimos condenados por esa misma sentencia y queremos hacer público nuestro refrendo a la fecunda trayectoria del catedrático, al valor de su magisterio y a su contrastada defensa de la dignidad de las personas y las instituciones libres', recalca.

Otras resoluciones versan sobre la regulación del derecho a una muerte digna, solidaridad con el pueblo cubano, apoyo a las movilizaciones por el empleo y por una alternativa social a la crisis, retirada de tropas españolas de Afganistán, memoria histórica, reforma de la ley del aborto, reforma de la ley electoral, financiación municipal, política de inmigración y cooperación, rechazo de las políticas de privatización de la sanidad, denuncia del concordato y laicismo, el 30 aniversario de la Constitución, América Latina y el socialismo del siglo XXI, y el proceso de Bolonia.

En la resolución de apoyo al pueblo saharauí se reivindica su derecho a la autodeterminación y reclama al Gobierno que se abstenga de exportar a Marruecos armamento que pueda ser utilizado en la represión contra el Sahara occidental. En la de apoyo al pueblo palestino IU reitera su respaldo a las 'justas aspiraciones' de los palestinos y exige el desmantelamiento del muro de separación en torno a Cisjordania, al tiempo que respalda un proceso de negociación entre palestinos e israelíes. Además, pide al Gobierno una contribución 'más decidida' al proceso de paz, en diálogo con las partes y en colaboración con la ONU, la UE, EEUU y Rusia, además del despliegue de un programa humanitario 'más intenso' en Palestina, especialmente en la franja de Gaza.

### RETIRADA DE TROPAS DE AFGANISTÁN

El texto sobre crisis económica propone la creación de una Banca Pública de apoyo a pequeñas y medianas empresas y familias, una nueva regulación de los mercados financieros, reactivación de la economía real y transición hacia un modelo sostenible. Otro texto exige la supresión del bloqueo a Cuba y solicita al Gobierno una campaña de ayuda financiera y material tras el paso de los huracanes por la isla. La que se refiere a la retirada de tropas de Afganistán reclama además limitar la participación española a la cooperación con la sociedad civil y el apoyo a la reconstrucción económica de aquel país, en el marco de la Ayuda Oficial al Desarrollo.

Sobre memoria histórica, la resolución condena el derribo de la cárcel de Carabanchel (Madrid), critica el recurso de la Fiscalía de la Audiencia Nacional contra el auto de Baltasar Garzón, pide la reconversión del Valle de los Caídos en un Centro de Interpretación de la represión de la dictadura franquista, la adhesión del Estado español a la Convención de la ONU sobre imprescriptibilidad de los crímenes de guerra y de lesa humanidad. Además solicita la declaración del 18 de julio como día oficial de condena a la dictadura franquista.

IU reitera la necesidad de acometer una reforma electoral y plantea que los jóvenes de 16 o 17 años puedan votar. Decidirá también sobre reclamar al Gobierno que garantice la debida protección del derecho al aborto y que se tienda hacia una ley de plazos. Además, pide un pacto político por la financiación municipal que tenga en cuenta los gastos impropios de los ayuntamientos. En materia de inmigración, critica la Directiva de Retorno de la UE y se opone al endurecimiento de los requisitos de reagrupación familiar de los inmigrantes con residencia legal en España.

### Terra Actualidad - Europa Press

Enviar a:

Menéame

Digg

Del.icio.us

Technorati

### Crea un árbol genealógico

Cree un árbol genealógico online. ¡Gratis y sin compromiso!

[www.miparentela.es](http://www.miparentela.es)

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo